
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 森井脩次 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。本日の例会で

6 月に入り、本当に月日が経つ早さを

痛感しております。 

今年は例年より暑い夏が早く到来

したようで、まだ 5 月末にもかかわら

ず、熱中症や水の事故のニュースで新

聞やテレビを騒がせています。多くの

メンバーがゴルフをされますが、熱中

症対策はもちろん、体調には十分気を

つけ、日々楽しく過ごしていただきた

く願っております。 

さて、そんな暑さを感じる季節で思

いあたることといえば、私の会長職が

残すところ後1ヶ月をきったというこ

とです。まだ少し気が早いかとは思い

ますが、こうして改めて 1 年を振り返

りますと、とても早く過ぎた 1 年間だ

ったと感じております。無事職務を全

う 

できますのも、皆さんのご協力があっ

ての事と感謝申し上げます。 

 先日、公職としては最後となると思

いますが、皆さんのご協力いただきま

した「たずさえの森」基金を寄付金と

して岐阜市に贈呈させていただきま

した。その内容を 5 月 28 日の岐阜新

聞に掲載いただきました。岐阜中ロー

タリーとして、1996 年～現在まで、

18 年間継続した寄付金が、合計で

¥2,850,000 になったとのことでした。

岐阜市の方々にも継続している本活

動に大変感謝されましたことをご報

告させていただきます。 

 そんな伝統ある本クラブの会長と

して6月末日まで精一杯努めてまいり

ますことを誓い、本日の挨拶と代えさ

せていただきます。本日もどうぞよろ

しくお願いいたします。 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

三宅裕樹君 

 土屋先生、本日はよろしくお願いい

たします。 

中山 章君 

 就任まで 1 ヶ月を切りました。何卒

よろしく、お手柔らかにお願いいたし

ます。 

森井脩次君 

 「たずさえの森」基金を岐阜市に贈

呈しました件にて、5 月 28 日に岐阜

新聞に掲載していただきましたの

で、一度新聞を見て下さい。 

 

★誕生日おめでとうございます★ 

松井順五君 

72 歳になりました。 

三宅裕樹君 

56 歳になります。 

内木一博君 

野尻大名君 

今月 41 歳の誕生日を迎えます。

年齢に相応しい人になりたいです。 

 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

三宅裕樹君 

 忘れていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話者 土屋誠次様 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 26 年 6 月 10 日(火) 

第1107回例会 第1029号

2013-14  RI テーマ 
ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を 

～親睦から奉仕へ・ 
奉仕から友情へ～ 

会 長 森 井 脩 次  
幹 事 渡 辺 成 洋  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数30名（出席免除3名）

本日出席21名 80.00％ 

[行事]『ご自分の天然歯の価値？ 

歯って1本おいくらですか？』 

 六条メディカルモール 

 理事長 土屋誠次様 

 担当 副幹事

第１１０６回 

平成２６年６月３日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]六条メディカルモール 

理事長 土屋誠次様 

（米山奨学生）陳 碧霄さん 

第１１０８回 

平成２６年６月１７日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]クラブフォーラム 

 

担当 会長


